

# 1010music Blackbox

## Compact Sampling Studio (Sampler, Slicer, Looper, Disc Streaming, Granular Synth)



Kompaktes Samplingstudio mit intuitiver Touchscreen-Steuerung - komplette Workflow auf Knopfdruck - kein Computer notwendig  
Das bietet die Blackbox von 1010 Music: Sampler, Looper, Slicer, Effekt, FX, Recorder, Desktop, microSD, Card, Sequenzer, Loop, Delay, Reverb, USB, MIDI, Sample, Record. Ein kompakter Desktop-Sampler mit Touchscreen, der WAV-Dateien in mono und stereo bis 24 Bit und 48 KHz verarbeitet. Zugriff via Interface auf 60 Presets, welche jeweils 16 Samples, 16 Sequenzen und 16 Songs abspeichern. Insgesamt stehen 960 Sounds bereit. Mit microSD Karte sind sogar Sample-Längen bis 4 GB möglich.

auf [youtu.be](https://youtu.be) sehen und hören

Details:

- \* 24-Bit-Digitalwandler
- \* Unterstützt Mono oder Stereo WAV-Files in 16, 24 oder 32 Bit mit 48 kHz
- \* Streaming von microSD Card
- \* Looping, Slicing, Sequencing und Mixing
- \* kombinieren von Loops mit unterschiedlichen Tempi durch die eingebaute BPM-Synchronisation und Beat-Slicing
- \* polyphones Spielen von One-Shot-Samples und Loops über virtuelles Keyboard
- \* Piano-Roll-Ansicht zum Erstellen und Bearbeiten von Sequenzen
- \* microSD Steckplatz für den Import von

WAV-Dateien

- \* USB-A-Connector zur Erweiterung mit externen Keyboards
  - \* Maße 140 x 130 x 30 mm (B x T x H)
  - \* Gewicht 907 g
  - Anschlüsse:
  - \* 1 x Stereo Line-Eingang 3,5 mm Miniklinke
  - \* 3 x Stereo Line-Ausgänge 3,5 mm Miniklinke
  - \* 1 x Stereo Kopfhörerausgang 3,5 mm Miniklinke
  - \* MIDI in/out,
  - \* Clock Ein- und Ausgang 3,5 mm Miniklinke
  - \* USB to Host
  - \* Stromversorgung USB-B-Anschluss
  - Lieferumfang mit:
  - \* microCD-Card, 2 MIDI-Adapter (3,5mm Klinke auf DIN-Buchse), USB-Netzteil
  - Take music creation beyond your computer with Blackbox, a compact sampling studio with intuitive touchscreen control. It's a complete music creation workflow&mdash;at your fingertips.Reach Out, Touch Beats.
  - \* Record, edit, resample, and sequence using a familiar touchscreen interface.
  - \* Integrate synths, drum machines, and other
- Fortsetzung auf Seite 2

- Art: Synthesizer analog
- Controller Funktionen: Sequenzer Transportfeld
- Fabrikat: 1010music
- Klangerzeugung: FX
- Klangerzeugung: Sampling
- Kopfhörerausgänge: 1
- Polyphonie: weniger als 32
- Schnittstellen: Line out
- 3 x Stereo Line-Ausgänge 3,5 mm Miniklinke
- Schnittstellen: Midi
- Schnittstellen: USB to Host
- Service: Aufbau und Montage vor Ort
- Service: Lieferung frei Haus (bis 50 km)
- Speichermedium microSD Card

699,00

UVP

Unverbindliche Preisempfehlung des Herstellers.

649,00

Barpreis

Bei Sofortkauf können wir Ihnen das Instrument zu diesem Sonderpreis anbieten! Selbstverständlich mit Preisgarantie:

Sollten Sie dieses Produkt bei gleicher Leistung innerhalb von 14 Tagen nach dem Kauf bei einem anderen Anbieter günstiger sehen, erstatten wir Ihnen den Differenzbetrag!

30,00

Miete

Mieten Sie das Instrument über 6 Monate völlig risikofrei und kaufen Sie erst, wenn Sie sich Ihrer Sache sicher sind. Selbstverständlich unter vollständiger Anrechnung der gezahlten Mieten. Der angegebene Betrag ist der monatliche Mietbetrag. Bitte beachten Sie, daß wir bei Instrumenten, die nicht am Lager sind, u.U. keine Miete anbieten können! Fragen Sie diesbezüglich bitte einfach unverbindlich an.

54,08

Finanzierung

Monatliche Rate bei einer Finanzierung über 12 Monaten zu günstigen 0,0% Effektivzins. Bei längeren Laufzeiten: ab 3,25% Effektivzins!

Plan B / gebraucht

Wir sollen Sie benachrichtigen, wenn wir das Produkt als technisch einwandfreie B-Ware oder Gebrauchtware zum Sonderpreis beschaffen können? Wir fragen in dem Fall auch bei unseren Lieferanten an!

Individuelle Lösung

Sie haben eine andere Vorstellung? Sie wollen beim Kauf beispielsweise gleichzeitig ein Instrument in Zahlung geben?  
Wir finden gerne zusammen mit Ihnen eine individuelle Lösung!

Wir beraten Sie gerne persönlich.



76133 Karlsruhe | Kaiserstr. 175 | Telefon 0721-1302-0  
75173 Pforzheim | Dillsteiner Str. 15 | Telefon 07231-23685  
76829 Landau | Westbahnstr. 14 | Telefon 06341-85000  
77652 Offenburg | Lange Straße 55 | Telefon 0781-71058

Rund um die Uhr einkaufen: [www.schlaile.de](http://www.schlaile.de)

# 1010music Blackbox Compact Sampling Studio (Sampler, Slicer, Looper, Disc Streaming, Granular Synth)

Fortsetzung von Seite 1:

- devices to form your tabletop studio.
  - \* Capture samples, arrange sequences, and create songs without using a computer.
  - \* Get into the groove with a fast, fluid, and intuitive workflow.
  - \* Connect external hardware via USB and MIDI to expand performance and control capabilities.
  - \* Record and play back hours of music with an expandable microSD memory slot.
  - \* Combine loops with different tempos using built-in synchronization and slicing.
  - \* Perform with drum loops and samples using one-shots.
  - \* Use granular mode to create new sounds from your existing WAV files.
  - \* New in firmware update 3.1.2:
  - \* Map up to 576 samples to different key ranges for realistic sounding instruments.
  - \* Multi-sample importing uses the filename to set the root note and velocity
  - \* Load loop points embedded into multi-sample sets.
  - \* Mix down samples and route to 3 stereo outputs and the headphone jack.
  - \* Loop samples and clips.
  - \* Create dynamic sounds by controlling level, pitch, ADR, loop points, the granulator, effects and more using MIDI control surfaces and an internal LFO.
  - \* Send the output of your pads through delay and reverb effects to further customize your sound.
  - \* Sequence nuanced rhythms with off grid recording and editing.
  - \* Surprise yourself with per note probability settings in sequences.
  - \* Tap out a tempo to stay in the groove with a jam.
  - \* Polish your final mix with a 4 band global EQ.
  - \* Add live looping to your set with MIDI triggered recording and playback.
  - \* Include other gear in your composition with MIDI out sequences.
  - \* Quickly pack up all of your samples for a preset to move to another device or microSD card.
  - \* Make music anywhere thanks to a compact and nearly indestructible design.
- What Is Included**
- When you purchase blackbox, you will receive:
- \* one blackbox compact sampling studio
  - \* a microSD card with blackbox firmware, about 60 presets and approximately 900 WAV files
  - \* a USB power cable and USB power adapter with 3 international adapters
  - \* 2 MIDI Adapters -- Male 3.5mm TRS to Female 5 pin DIN, MIDI Class B standard
  - \* a Quick Start guide to get you playing right away
- Big Sound. Little Blackbox.**
- \* Streaming support for long samples from the microSD card with a max sample size of 4 GB, which can be many hours
  - \* 1 stereo audio input and 3 stereo audio outputs, plus stereo headphones output
  - \* Shared pool of 16 note polyphony, with user defined polyphony limits per pad.
  - \* 16 samples, 16 sequences and 16 song

sections per preset

- \* Support for 1 and 2 channel WAV files with 16, 24 or 32-bit resolution at any sample rate (48kHz preferred)
  - \* 24-bit ADC and DAC
  - \* USB MIDI Device In and TRS MIDI In can trigger samples, notes and sequences, modulate your sound, and trigger sample recording
  - \* TRS Clock In and Out, TRS MIDI Out and USB MIDI In and Out for synchronizing with additional instruments
  - \* Analog Clock In and Out supports 1, 2, 4, 8, 12, or 24 PPQ
  - \* USB powered -- can run off a USB power block or use the power adapter to plug into a wall outlet
  - \* Dimensions: 5.5" x 5" x 1.25" (14 cm x 13 cm x 3 cm)
- Allgemeine Informationen**
- Polyphonie: weniger als 32

Mehrstimmigkeit, d.h. so viele Stimmen können maximal gleichzeitig erklingen.

Schnittstellen: USB to Host  
Anschluss zur Datenübertragung an PC/MAC etc.  
Service: Aufbau und Montage vor Ort

Bei diesem Artikel ist bei Lieferung durch unser Personal im Umkreis von 50km der Aufbau und die Montage des Gerätes sowie der Entsorgung der Transportverpackung zum günstigen Pauschalpreis von 50,- EUR möglich!

Service: Lieferung frei Haus (bis 50 km)

In einem Umkreis um 50 km bieten wir bei diesem Produkt einen kostenlosen Lieferservice an.



76133 Karlsruhe | Kaiserstr. 175 | Telefon 0721-1302-0  
75173 Pforzheim | Dillsteiner Str. 15 | Telefon 07231-23685  
76829 Landau | Westbahnstr. 14 | Telefon 06341-85000  
77652 Offenburg | Lange Straße 55 | Telefon 0781-71058

Rund um die Uhr einkaufen: [www.schlaile.de](http://www.schlaile.de)